(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



木の花保育園(笛吹市)



2014年5月9日木曜日開催









古屋園長から・*。**・☆。参加園児数36名

楽しいサッカー教室をありがとうございました。 コーチ達のやさしい指導により、子どもたちもたいへん喜んでいました。 来年も、よろしくお願いします。



木の花保育園のみんな元気にしてますか??

しみずコーチ・おまんじゅうコーチは元気にしてるよ(^o^)手で行うボール遊びが上手で、 先生がとても良い見本になって下さったので、大変嬉しかったです。これからも先生とー 緒にボール遊びを楽しんで下さい。ドリブル・ボールタッチも上手でした。 これからも 園で、いっぱい練習して上手になってね。女の子もボールに興味がある子が多く、これからも、みんなで仲良くサッカーや遊びを楽しんで下さい。また、会える日を楽しみにして ます。給食も好き嫌いしないで、残さずいっぱい食べて大きくなってね~\(^o^)/

ねずみコーチ*。* (● ^o ^ ●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(一社)山梨県サッカー協会**